

MARSEILLE OPÉRATION "PETITS PIÉTONS"

La Ville veut davantage sécuriser les sorties d'école

⌚ 2 min • Sylvain PIGNOL, spignol@laprovence.com



Le dispositif est déployé le matin entre 8 h et 8 h 45 et 16 h 15 et 17 h.

180 retraités sont mobilisés matin et soir sur les passages piétons devant près de 150 écoles. La mairie cherche des candidats pour étendre le dispositif à d'autres sites.

Deux minutes avant la sonnerie de 16 h 30, Alain regarde sa montre : "*Les enfants ne devraient pas tarder.*" Bonnet sur la tête, gilet jaune sur le torse, cet ancien salarié d'un magasin d'optique à Ajaccio, revenu à Marseille à la retraite pour s'occuper de sa mère est désormais "agent de traversée piétonne". Depuis fin novembre, de 8 h à 8 h 45 le matin et de 16 h 15 à 17 h l'après-midi, quatre jours par semaine, il sécurise la traversée du très passant boulevard de la Corderie (7^e), à deux pas de l'école du même nom. "*Les parents d'élèves nous réclamaient ce dispositif 'Petits piétons' avec insistance*", assure la maire (PM) du 1^{er}-7^e, Sophie Camard. Les premières élèves sortent avec leurs parents. Le feu passe au rouge, le bonhomme au vert. Alain s'avance de quelque pas sur le

passage piéton et tend ses bras, un panneau octogonal "Stop" dans l'une des mains. Les voitures ont respecté l'arrêt au feu rouge, mais Alain reste vigilant. "*Il faut bien regarder parce que ça vient de tous les côtés. Le principal problème, ce sont les vélos et les trottinettes qui ont l'air de ne pas connaître les feux rouges*", témoigne le retraité. Mis en place au départ devant 60 écoles (sur 470) à Marseille, cette opération "Petits piétons" a été étendue à 148 écoles. La Ville souhaite atteindre les 200 établissements couverts à la rentrée. "*Que ce soit avec la Rue des enfants, les caméras de vidéosurveillance, les patrouilles de la police municipale ou cette opération 'Petits piétons', on essaie d'avoir un panel pour sécuriser l'ensemble des écoles*", promet Yannick Ohanessian. Hier, devant l'école de la Corderie, l'adjoint (PS) à la sécurité rappelle que ces agents de traversée piétonne sont d'abord "*des seniors qui ont du temps disponible et qui ont des petits contrats* (24 heures par mois) *qui leur permettent de compléter leurs retraites*". Une maman passe avec un masque de carnaval sur le front : "*C'est vous la mairie ? Merci beaucoup pour ça.*"

L'opération a été étendue à 148 écoles.